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TORNATA DEL 50 NOVEMBRE 1850 

s?>hess®em'S'e. La'Camera non essendo in ma-mero, si pro-
cede all'appello nominale, 

(Questo viene interrotto, dacché sovvengono deputati a 
comporre il numero richiesto per deliberare.) 

L,a Camera essendo ora in numero, pongo ai voti l'appro-
vazione dei processo verbale delia tornala precedente. 

(La Camera approva.) 
M&WW& ebs mesi®. Io chiederei alla Camera l'urgenza 

della petizione 5588, indirizzata dal municipio di Bra. Si 
traila dei dazi comunali, e siccome il ministro dell'interno si 
occupa In questo momento di un progetto di legge sull'am-
ministrazione dei municipi, pregherei la Camera di dichia-
rare d'urgenza questa petizione, che vi può avere qualche 
rapportò, perchè possa essere riferita ia tempo, 

(La Camera dichiara l'urgenza.) 
gjWUAM&K. Dans le compte-readu de la séance du 8 de ce 

mots figure sous le 5521 ime pétition par laquelle M. 
Baiily de Chaoioux se plaint de graves dommages qu'il au-
rait éprouvé par le fait des agents du Gouvernement. Si je 
me fasse trouvé présent à cette séance, je me serais fait on 
devoir de provoquer une déclaration d'urgence sur la péti-
tion de M. Bailly, bien que je n'sie pas l'honneur de le con-
naître personnellement. Mais comme un autre que moi avait 
été chargé de la présenter à la Chambre, et que je n'y suis 
rentré moi -même que le onze novembre, il a fallu que le ha-
sard me fit parcourir le compte-rendu de ses premières séan-
ces pour me mettre au courant des choses. Il na s'agit point 
ici d'un homme qui réclame des faveurs ; il s'agit d'un ci-
toyen qui demande une équitable réparation pour les pré-
judices qu'il a souffert. Or. quoiqu'il se soit déjà écoulé 
plus de trois semaines depuis que ses doléances ont été com-
muniquées à la Chambre, je ne pense pas que, pour cela, 
mon droit d'intervention puisse être périmé. Je vous prierai 
donc, messieurs, de vouloir bien décréter d'urgence la péti-
tion qui porte le n° 5521. 

(La Camera dichiara l'urgenza.) 
Unito alia legge che il ministro delle fi-

nanze ha presentata per l'autorizzazione della vendita di al-
cuni beni demaniali vi è un quadro indicativo di quei beni 
che dovranno essere posti in vendita. Questo quadro, il quale 
porla molte cifre ed è anche voluminoso, richiederebbe UHI  
spesa piuttosto elevata ove si volesse stampare. 

Io quindi consulto la Camera se intenda che esso quadro 
sia rimesso soltanto alla Commissione, la quale avrà ad esa-
minare l'accennato progetto ed a farne la relazione, ovvero 
se creda che si debba pure stampare insieme alia relazione. 
MiciHEKiiHis. Io ebbi occasione di esaminare questo qua-

dro, e credo veramente che la spesa sarebbe troppo forte se 
lo si dovesse stampare per intiero. Per altra parte, siccome 
sarebbe utile che ne avessero conoscenza non solamente tutti 
i membri della Camera che devono votare sulla legge presen-
tata dal Ministero, ma ancora al più presto possibile il pub-
blico, onde coloro che intendessero di fare tali acquisti vi si 
preparino, perciò io proporrei che se ne pubblicasse un 
sunto. 

Credo che indicando i beni, e lasciando alcune delle co-
lonne che sono nel quadro, si consegua il medesimo intento 
che colla pubblicazione del quadro intero. Questo sunto do-
vrebbe essere compilato dalla Commissione che esaminerà il 
progetto di legge. 
i?s$jbsi® sebi iris. Il deputato Micheiini propone che questo 

quadro venga stampato per transunto. Ove non vi sia oppo-
sizione, si terrà questo sistema, che la stessa Commissione 
potrà praticare. s 

»©MIMA US »US! COMMISSARI ŜESS© EÌJÌ C&ggA. 
&MS S&S2S?©giT2 K PRESTITI. 

PRBSiDBSTE. Darò notizia alla Camera del risultato dello 
squitti ni o per la nomina di due membri per la Commissione 
di sorveglianza presso la Cassa dei depositi e prestiti : 

Votanti...., . . . . . . . . . . . . . . .. 119 
Maggioranza assoluta.............. 80 

Revel, 
Brignone 60 

Pescatore 29 — Valerio Lorenso 25 —Daziani 10 — Lanza 
7 — Sineo ti — Bolmida U. 

Gli altri voti andarono dispersi su altri deputati. 
Quindi i signori deputati Beve! e Brignone avendo rag-

giunto Il numero legale di voti, sono proclamati membri 
della Commissione di sorveglianza presso la Cassa dei depositi 
e prestiti. 

SI Hir̂ESIS®® Alt 1P1JHÌT© SS CWH m̂&A NÌEEiIi& P®E-
CERENTE SESSIOKE il i S»Ì6©©ETT© RI IìE&CJE IBEIj 
liisnpsj'l'&l'© RERTINI, SVEÀA CCR.& ISSI MBSSE-
CJLTTI. 

predireste, Consulterò la Camera intorno all'ordine 
del giorno di quest'oggi. In questo era inscritta in primo 
luogo la deliberazione a prendersi relativamente al progetto 
di legge del deputato Bertini per la cara e custodia dei men-
tecatti; veniva in secondo luogo la relazione di petizioni, ed 
in terzo luogo lo sviluppo della proposta Lions. 

Ora sono informalo che ie relazioni delie petizioni non 
sono molte numerose, dimodoché forse non serviranno a 
riempire tutta sa seduta. Se non vi è opposizione, io intende-
rei di dare la precedenza allo sviluppo della proposta Lions, 
e in seguito portare le relazioni di petizioni. Non essendo 
fatta alcuna opposizione, si terrà per approvala quest'inver-
sione dell'ordine del giorno. Intanto do ìa parola al signor 
Rosellinì sopra la questione delia ripresa dei lavori intorno al 
progetto di legge Bertini. 
rosekiIiINI. Io veramente non avrei nulla da agfiungere 

a quanto dissi nella seduta in cui si trailo di questa materia, 
ia allora io faceva istanza perchè la Camera riprendesse que-
sta legge al punto ai quale fu lasciata nella passata Sessione, 
vale a dire, che si adottasse la relazione fatta, e che non si 
facesse altro che fissare il giorno per la discussione ; ed ora 
non intendo di fare altre osservazioni. 

^uggissra'S'E. Se ninno domanda la parola, pongo ai voti 
questa proposizione, che, cioè, si riprendano i lavori di que-
sta legge al punto in cui furono lasciati nella passata Ses-
sione. 

(La Camera approva.) 
ROSEMbiNi. Vorrei pregare il signor presidente a far 

distribuire ìa relazione di questa legge, che nella passata 
Sessione fu stampata, ma non distribuita che a pochissimi de-
putati. 

pgtEgu»E?ifi®. Si faranno distribuire le copie che ri-
mangono. Intanto consulto la Camera sul giorno in cui si po-
trà porre in discussione. Io proporrei il giorno di mercoledì 
prossimo. 

meex. Intorno all'ordine del giorno sarebbe forse con-
veniente assegnarlo, se il proponente non fa difficoltà, fra 
otto o dieci giorni, perchè siccome vi sono delle amministra-
zioni che intendono fare delle osservazioni, converrebbe ìa-


